
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こうずい（川
かわ

の水
みず

が多
おお

くなって あふれる） や じしん の ときの 安全
あんぜん

 の ための 地図
ち ず

  （こうずいのとき）  

川島町
かわじままち

 の近
ちか

く に 「あらかわ」「ときがわ」「いるまがわ」「いちのかわ」が ある。 

たくさん 雨
あめ

 が ふったら、川
かわ

 の 水
みず

 が 多
おお

くなって あふれて、あぶなくなる 

かも しれない。（1000 ねん に 1 かい しか ふらない たくさん の 雨
あめ

） 

川島町
かわじままち

 の ほとんど ぜんぶ が 3m（メートル）より 多
おお

い 水
みず

 の 中
なか

 に つかる 

町
まち

 の ぜんぶ が 水
みず

 に つかって、多
おお

くの 場所
ば し ょ

 が 3m（メートル）から  

10m（メートル）までの 水
みず

 の 中
なか

 に なる。 

もし、たくさん 雨
あめ

 が ふったら、 

川島町
かわじままち

 の 中
なか

 に いたら、あぶない 

町
まち

 の ぜんぶ が 水
みず

 に つかって、多
おお

くの 場所
ば し ょ

 が 3m（メートル）から 10m（メ

ートル）までの 水
みず

 の 中
なか

 に なる。 

※あらかわ は 3
みっ

日間
か か ん

 で 632mm（ミリメートル）、いるまがわ の 近
ちか

く は 

 2
ふつ

日間
か か ん

 で 819mm（ミリメートル）、雨
あめ

 が ふったとき。 

町
まち

 の 中
なか

 に いると、あぶない  ⇒  町
まち

 の 外
そと

 へ 避難
ひ な ん

する（にげる） 

町
まち

 の ぜんぶ が 水
みず

 に つかるかもしれない ので、 町
まち

 の 中
なか

 に いたら、あぶない。 

大
おお

きい 台風
たいふう

 が 来
く

るかもしれない とき は、早
はや

く 町
まち

 の 外
そと

 に 避難
ひ な ん

しましょう 

（にげましょう）。そのとき は 右
みぎ

に 書
か

いてある 場所
ば し ょ

 が いいです。 

避難
ひ な ん

する（にげる） 場所
ば し ょ

 の じゅんばん 
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川島町
かわじままち

 の 外
そと

に 住
す

んでいる しんせき や 知
し

っている人
ひと

 の 家
いえ

 へ 行
い

く 

< 町
まち

 の 外
そと

 へ 出
で

る >  

水
みず

 が 来
こ

ない、町
まち

 の 外
そと

 の しんせき や 知
し

っている人
ひと

 の 家
いえ

、ホテル 

など、 とまること が できる ところ へ、 自分
じ ぶ ん

 で 避難
ひ な ん

する（にげる） 

川島町
かわじままち

 が おねがいしている、町
まち

 の 外
そと

 の 避難
ひなん

する（にげる） 場所
ばしょ

 へ 行
い

く 

< 町
まち

 の 外
そと

 へ 出
で

る >  

川島町
かわじままち

 が お願
ねが

いしている、町
まち

 の 外
そと

 の 避難
ひ な ん

する（にげる） 場所
ば し ょ

 へ 

避難
ひ な ん

する（にげる）。 

駐車場
ちゅうしゃじょう

 に 避難
ひ な ん

して（にげて）、しばらく 車
くるま

 の 中
なか

 に いる。 

川島町
かわじままち

の  中
なか

 の 避難
ひ な ん

する（にげる）ところ へ 行
い

く 

< 町
まち

 の 中
なか

 に いる 場合
ば あ い

（とき）>  

もし、町
まち

 の 外
そと

 に 行
い

く ところ が なかったり、にげるのが おそく 

 なった 人
ひと

 は、町
まち

 の 中
なか

 の 避難
ひ な ん

する（にげる）ところ へ 行
い

く。 

みず に つかる ふかさ 

Less than 

0.5m 

みず に つかる ふかさ と  

 いえ の かんけい 

5 かい から 7 かい まで 

みず に つかる 
みず に つかる 

3 かい から 7 かい まで 

2 かい まで 

みず に つかる 

みず に つかる 

1 かい まで 

おっぺがわ 
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.

ばんごう 建物(たてもの)　の　名前(なまえ)

建物(たてもの)　や

公園(こうえん)など　が

ある　場所(ばしょ)

①
COEDOクラフトビール醸造所

（こえど　クラフトビール　じょうぞ

うじょ）

ひがしまつやまし

おおや　1352

②
ノア東松山店

（ノア　ひがしまつやま　てん）

なめがわまち　はねお

3001-2

③
パーラーEX滑川店

（パーラーEX　なめがわ　てん）

なめがわまち

はねお　225-1

④
エスタディオ東松山店

（エスタディオ　ひがしまつやま　てん）

ひがしまつやまし

いしばし　1687-2

⑤
埼玉県立松山女子高校

（さいたまけんりつ　まつやま

じょし　こうこう）

ひがしまつやまし

いずみちょう　2-22

⑥
山村学園短期大学

（やまむらがくえん　たんきだいがく）

はとやままち

いしざか　604

⑦
国営武蔵丘陵森林公園

（こくえい　むさしきゅうりょう

しんりん　こうえん）

なめがわまち

やまだ　1920

⑧
埼玉県こども動物自然公園

（さいたまけん　こども

どうぶつ　しぜん　こうえん）

ひがしまつやまし

いわどの　554

⑨
大東文化大学 緑山キャンパス

（だいとうぶんかだいがく

みどりやま　キャンパス）

ひがしまつやまし

はたたてだい　3

⑩
D'STATION坂戸店

（ディーステイション

さかど　てん）

さかどし　つかごし

1446-1

⑪
鶴ヶ島グリーンパーク

（つるがしま　グリーンパーク）

つるがしまし

おおたがや　1211

⑫
第一プラザ坂戸1000

（だいいちプラザさかど　1000）

さかどし　つかごし

1300

⑬ ヘイワールド
きたもとし　ふかい

　6-87

⑭
みどりの郷あすか東松山

（みどり　の　おか　あすか

ひがしまつやま）

ひがしまつやまし

おおや　1538-1

町(まち)　が　おねがいしている、町(まち)　の　外(そと)　に

ある　避難(ひなん)場所(ばしょ)（にげる　ところ）

ばんごう 建物(たてもの)　の　名前(なまえ)
建物(たてもの)　が

ある　場所(ばしょ)

① オータ川島店（オータ　かわじま　てん） ともり　382-1

② GLP川島（ジー　エル　ピー　かわじま） かみいぐさ　888-1

川島町(かわじままち) が おねがいしている、町(まち) の

中(なか) で 避難(ひなん)する（にげる）こと が できる ところ

ばんごう 建物(たてもの)　の　名前(なまえ)
建物(たてもの)など

が ある 場所(ばしょ)

① 中山小学校（なかやま　しょうがっこう） なかやま　1333

② 伊草小学校（いぐさ　しょうがっこう） いぐさ　238-1

③ 旧出丸小学校（きゅう　でまる　しょうがっこう） かみおおやしき　100

④ 川島中学校（かわじま　ちゅうがっこう） しろいぬま　230

⑤ 西中学校（にし　ちゅうがっこう） なかやま　270-1

⑥ コミュニティセンター しもやつばやし923

川島町(かわじままち)　の　中(なか)　で　避難(ひなん)する（にげる）ところ

つばさみなみ　しょうがっこう、つばさきた　しょうがっこう、

きゅう　おみの　しょうがっこう　は　たてもの　が　水(みず)　に

つかるかもしれない　ので、川(かわ)　の　水(みず)　が

多(おお)くなって　あふれた　とき　は　つかいません。


